

maintenant, que pensez-vous être, une sainte ?
— Non, reprit-elle en pleurant, je suis une grande pécheresse. — Ainsi donc, dit le saint, c'est pour vous que JESUS-CHRIST est mort, et mort assurément pour vous procurer le paradis. Il est donc évident que le paradis est à vous, car vous détestez vos péchés, je n'en ai aucun doute." La pauvre âme à ces mots commença à respirer, et, depuis ce moment, cette parole : "Le paradis est à vous" ne cessa de la consoler et de lui ôter la crainte de la mort.

Recourons donc avec confiance au trône de la grâce pour obtenir miséricorde. Le trône de la grâce, c'est la croix, où JESUS-CHRIST siège comme sur un trône, pour distribuer ses miséricordes à quiconque y a recours. Mais vous devez y recourir sans délai ; car bientôt vous ne le pourrez plus. Ne soyez point arrêtés par la vue de votre misère ; vous trouverez en JESUS crucifié toute richesse, tout ce qui vous manque. Prenez donc souvent en mains votre crucifix et baissez-le avec confiance et avec amour en disant :

Mon JESUS, mort pour moi, je veux mourir pour vous.

Si le démon cherchait à vous troubler, en vous représentant les fautes de votre jeunesse, répondez-lui avec saint Bernard :